
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data lunedì 23 giugno 2025, alle ore 10:52 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 23‐06‐ 2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli
Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Buongiorno signor Presidente, buongiorno signori consiglieri, questa è l'ottava commissione consigliare, accesso agli
atti, sono le ore 10.53, procediamo con la lettura dei presenti.

Passalacqua e Gaspare presente, Rodrigo Ezzemario presente, Michele Accarti presente, Alagna Walter presente,
Cavasino Pietro presente, Gabriele Di Pietra assente, Fernandez Massimo presente, Nicola Fici presente, Genna
Rosanna presente, Gerardi Ivan assente, Orlando Leonardo presente.

Presidente, sono presenti 9 consiglieri su 11,"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"siamo in presenza del numero legale, la seduta è valida.

Grazie segretario.
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Il segretario può controllare un attimo se sono arrivati perché avevamo fatto da nessuna parte...

e stamattina non può controllare nessuno a posto di Franchino? Adesso credo che sia generica, è rimasta tale e quale.

Se per cortesia può condollare perché il segretario doveva mandare della documentazione, credo su sigla web.

Di solito arrivano su sigla web.

Va"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"bene? Va bene.

Scusate colleghi un attimo di pazienza.

Abbiamo le trascrizioni dei verbali precedenti.

Chi è contrario all'approvazione dei verbali si alzi, chi è a favore rimanga seduto.

Secretario, i verbali precedenti fino all'ultimo sono stati Poi, caro segretario, nella seduta dell'11 giugno, sempre ottava
commissione a Cessaiatti, abbiamo avuto in audizione l'assessore il professore Agate che è stato molto chiaro e anche
ritenuto eticamente corretto nell'analisi delle nostre deduzioni per quanto riguarda il raduno dei bersaglieri.

Quindi, caro segretario, se nella Se la invito a far sì che la commissione, il verbale, la trascrizione del verbale della
commissione dell'11 giugno alle ore 9, tutto per intero venga trasmesso al Segretario Generale come relazione
conclusiva dei lavori fin adesso fatti sull'ennagine del settantaduesimo raduno dei prestagieri ancora aspettiamo delle
carte rendicontazione ma già questa è una prima parte che riassume diciamo tutto il lavoro una nota in cui rispettiamo
per intero il verbale così per com'è La seduta è la seduta dell'11 giugno, verbale numero 41.

Come relazione è assunto dei lavori svolti, perché c'è stata una discussione che ha parlato anche del lavoro svolto, ci
sono le considerazioni dell'assessore e ci sono anche le, diciamo, riportate alcune notizie dei dirigenti coinvolti a vario
titolo sulla manifestazione.

Il consigliere Di Pietra nelle sedute successive aveva fatto richiesta di documentazione che riguardava una delibera di
giunta che ancora prima di un debito avevano prodotto gli uffici il debito, però siccome il debito risale a un ulteriore
ritroso rispetto ad un'ulteriore azione che con delibera di giunta era passata forse contrastanti da quello che mi è perso
di capire dai vari dirigenti, il consigliere Di Pietro ha fatto richiesta al segretario generale tramite la commissione di
questa ulteriore delibera, ulteriore delibera che non è ancora arrivata, vi diceva qua il segretario, ha chiamato anche gli
uffici del piano superiore, chiedevo semmai al nostro bravo lo so ma la documentazione non è arrivata quindi o su
questa delibera che abbiamo richiesto riusciamo dall'albero pretorio a tirarla fuori è stata libera che aveva chiesto il
consigliere di chiesa, il segretario che ancora non è arrivato, ripeto, magari l'ha mandato a un indirizzo diverso, ma
siccome per ora il segretario ufficiale della Commissione non c'è e assente, il segretario...

aspetto un attimo che...

sì però c'era un nome ancora.

ed è libera di giunta 250 del 2024.

Così ripeto, ne chiedeva la documentazione con tutti gli allegati.

Vediamo se magari nell'albopretorio possiamo trovarne tracce, caso mai eventualmente la facciamo stampare.

Abbiamo qua la delibera invece del debito fuori bilancio dell'APA Group in cui il riconoscimento del debito, la sentenza
del TAR Sicilia c'è la delibera, quella che dovremmo votare noi c'è una sentenza che possiamo leggere in ogni caso
perché io non ne conosco i contenuti in quanto non faccio parte di nessuna commissione che l'ha trattata se anzi
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qualche componente della commissione che ha trattato la delibera di questo debito fuori bilancio ha conoscenza e
contezza, sicuramente più di me, di questa delibera e ne vuole, diciamo, in qualche maniera informare in maniera i
componenti di questa commissione, ne sarei in grado.

Comunque, vi chiedo intanto di parlare al consigliere"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Orlando sul

tema e quindi prego consiglieri."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Buongiorno Presidente, non in merito all'ultimo punto che lei sta trattando ma a quello per il quale il collega Di Petra
aveva chiesto la documentazione.

Mi sembra surreale perché ormai qui stiamo andando proprio fuori limiti da ogni singola cosa, dalla politica all'azione
amministrativa.

E' irrispettoso non avere le carte inviate che il collega Di Pietra ha chiesto e che in tre secondi, per come possiamo fare
noi, per come ho fatto io prendendo la delibera, si possono avere interpellando i collaboratori dell'ufficio di segreteria.

È assurdo che il segretario generale non mandi la documentazione richiesta da tempo dal collega.

La delibera è qua.

L'altro giorno era stata messa in trattazione.

Sì, l'ho capito.

Dico, ma sono delle carte correlate che se prendi il corpo della delibera lo riporta.

Dico, ma ci vogliono tre secondi.

l'hanno votato in giunta loro.

Il diniego è stato dato in giunta, da quello che abbiamo capito il diniego è stato...

No, in consiglia è arrivato soltanto questa, non è mai arrivato in consiglia.

E non c'è perché un diniego che loro hanno dato alla Pia Group..."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Io ho mandato una delibera del 27 giugno 2024.

Grazie Presidente, colleghi consiglieri, la delibera in questione di mia conoscenza perché è stata già trattata dalla
commissione bilancio di cui ne faccio parte.

L'importo, come anticipava fuori microfono il collega Orlando, è soltanto relativo a un importo esiguo di 1.700 euro
perché si tratta delle spese della procedura e questo importo può essere, come anticipava il collega Orlando, destinato
ad aumentare perché la questione nasce da una richiesta da parte della ditta di ottenere una sorta di concessione in
convenzione per costruire un capannone di natura industriale.

Questa convenzione è stato oggetto di questioni tra l'amministrazione e l'ufficio tecnico in quanto la concessione in
convenzione a detta del dirigente dell'ufficio tecnico doveva essere preciso atto di indirizzo da parte
dell'amministrazione e non di mera indicazione da parte dell'ufficio tecnico.
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a seguito di questa controversia che è nata tra l'amministrazione e l'ufficio nostro, il quale diceva che doveva essere
l'amministrazione a dare indicazioni all'ufficio di predisporre questa concessione in convenzione per poi essere
deliberata dall'aggiunta ed esternare il relativo parere o di assenso o di diniego.

l'assenso o il diniego dovevano essere decisione dell'Aggiunta per stabilire il da farsi, questo assenso non è arrivato né
tantomeno si è formulato un diniego pertanto in questa situazione di impasse Praticamente la ditta ha provveduto a
impugnare questa querella che si era registrata tra l'amministrazione e gli uffici, ha impugnato tutto il plico, quindi
tutta la procedura e il Tribunale ha dato conferma alla ditta che su procedure di concessione in convenzione ci deve
essere una indicazione formale da parte dell'Aggiunta.

sia essa positiva sia essa negativa e a seguito praticamente di tutta questa discussione da quello che abbiamo avuto
modo di approfondire in giunta perché vi era da quello che ricordo un termine perentorio di primi di giugno ecco non
c'è andato però c'era un termine perentorio in commissione mi perdoni, mi perdoni, sarà la mia dimestichezza essere
aperto a qualsiasi...

analizzate in commissione Abbiamo avuto modo di appurare dalle carte che il giudice Altarre ha dato termine
perentorio nei primi di giugno perché in assenza di una deliberazione da parte dell'Aggiunta poteva essere nominato
un commissario ad acta.

da quello che, vado un attimino adesso a memoria perché dovrei un attimino rivedere le carte, se non erro
l'amministrazione è proiettata a un dinigo di questa concessione in convenzione, quantomeno questo se non erro era
quanto emerso durante gli approfondimenti della commissione bilancio.

l'anomalia che comunque è evidente è che per l'ennesima volta un impasse tra volere dell'amministrazione, indicazione
dell'amministrazione e indicazione degli uffici ha determinato un danno tangibile alle casse del Comune perché come
diceva correttamente il collega Orlando se ad oggi paghiamo semplicemente le spese pari a 1.700 euro non è detto che
domani ci possono essere pure richieste da parte della ditta di danni ben più corposi rispetto al danno che è oggetto di
approvazione"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"del debito fuori bilancio.

Mi ha chiamato il collega Di Pietra per quanto riguarda questa delibera alla 250, in urbanistica nella seduta precedente
mi riferisce il collega Passalacqua che era presente il segretario generale e che la documentazione in urbanistica in
urbanistica era presente il segretario generale e che per quanto riguarda questa libera intrattazione, mi diceva che eri
presente anche tu in quella riunione della Commissione, la documentazione è tanta e in parte nemmeno è in maniera
digitale perciò era disponibile ad una convocazione per mercoledì portandolo documentazione in ogni caso
scannerizzandola anche con la strumentazione.

Il segretario generale, perciò mi ricordava di convocare per mercoledì 25 il"

Alle ore 11:30, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:30, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"segretario generale nella nostra commissione.

Scusate un attimo, dobbiamo comunicare che alle ore 11.30 escono i consiglieri Fernandez e Fici."

Alle ore 11:37, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:
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"Chiudiamo la seduta alle ore 11.38."

Alle ore 11:38, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 11:38, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

La seduta termina alle 11:38.
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